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Città di Pescia

LETTERA APERTA

Per la prima volta e con estrema fatica mi rivolgo agli organi di stampa per fornire precisazioni in
ordine a notizie apparse recentemente sulla cronaca locale. Nello specifico, mi riferisco al
comunicato dell'associazione Amici di Medicina relativo ai ringraziamenti per i lavori fatta sulla
viabilità di quella zona. E' doveroso che i fatti vengano divulgati in maniera corretta .

Premetto che anche per la mia lunga appartenenza all'Istituto prefettizio mi riempiono di orgoglio
i ringraziamenti al Prefetto, che anche in questa occasione ha confermato la particolare attenzione e
sensibilità alle istanze di tutti i cittadini facendosene carico ed interprete.

Pur tuttavia, come si può rilevare dall'allegata documentazione, l'effettuazione dei lavori non è
assolutamente riconducibile alla corrispondenza avviata dal presidente del circolo e
successivamente sviluppata tra Comune e Prefettura.

Infatti già' dal mese di settembre erano stati aggiudicati da questo Ente, con determinazione
dirigenziale n. 1850 del 18/09/2023, i lavori per gli interventi di messa in sicurezza dei movimenti
franosi e sistemazione della sede stradale per un importo di 363.000 euro.

L' Amministrazione di fatto ha semplicemente corrisposto le notizie acquisite dai competenti
Uffici sull'effettuazione dei lavori come fa ogni qualvolta un cittadino, seguendo il corretto iter, si
rivolge per e-mail, personalmente o per corrispondenza, direttamente al Comune. A tal proposito
mi preme sottolineare l'impegno di tutti amministratori e dipendenti, per migliorare i tempi di
risposta.

Per quanto riguarda poi l'incriminato riferimento al contenzioso del presidente con il comune me
ne assumo la piena paternità rimarcando l'assoluta mancanza di connessione tra le due cose e la
totale assenza di qualsiasi sottinteso o finalità che non siano quelle compiutamente esposte in sede
di Consiglio in risposta a specifica interrogazione.

Le motivazioni di tale scritto sono esclusivamente riconducibili a stile, finalità e modalità di
rapportarsi tra Organi Istituzionali, niente di più' atteso peraltro che la corrispondenza è stata
indirizzata per conoscenza anche al presidente del circolo.

Tutto quanto sopra per ribadire ancora una volta che il mio operato e l' attività posta in essere
dall'Amministrazione si basa sulla correttezza e legittimità delle valutazioni e le conseguenti
decisioni sono finalizzata al preminente interesse della collettività, certamente non contro qualcuno
o qualcosa come peraltro sancito nel dispositivo della relativa sentenza del TAR a cui si fa
richiamo.

Pescia lì, 18/01/2024

L'Ass
Dr. Vittorio

s )re

Cristofaro

Piazza Mazzini, l - 51017 Pescia
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AL SIG. SINDACO PESCIA

E, per conoscenza:

AL SIG. SERGIO CAMPIONI
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OGGETTO: Pescia. Strada comunale Medicina. Esposto

Il Presidente del Circolo Aics con l'allegato messaggio di posta elettronica (all. l) ha
richiamato l'attenzione sullo stato di pericolosità della strada comunale Medicina.

La medesima doglianza ha fomiato oggetto di recente articolo apparso sulla cronaca
locale dell'organo di stampa "La Nazione" (all. 2).

Si ringrazia e si resta in attesa di cortese riscontro direttamente all'interessato, qui
notiziando per conoscenza.

IL VICEPREFETTO VICARIO
Ramunni
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7111.mo Sig Prefetto Dr.ssa Licia Donatella Messina e p.c. Sig Sindaco di PescEa Riccardo Franchi
lo sottoscritto, Sergio Campioni, non in proprio ma a nome dell'Assodazione Circolo Ricreativo e
Culturale Amici di Medicina APS, sollecitato dalle richieste di molti cittadini di Medicina in merito

alle pessime condizioni della Strada Comunale che ci collega alla viabilità Provinciale che

conduce a Pescia, non posso esimersi dal rappresentare alla S.V.III.ma quanto segue in questo

Esposto. La viabilità comunale di collegamento sopracitata si presenta oramai da anni come una
strada : 1 ) obsoleta con una carreggiata stretta dove in diversi punti due macchine si scambiano

con grossa difficoltà; 2} interessata da ripetuti movimenti franosi tamponati da interventi provvisori
con biacchi di cemento ( in più tratti alcuni con un'anzianità di 5 anni altri addirittura di 15 anni )

per bloccare ià frana e in un particolare caso con evidente ingombro di metà carreggiata in curva
dove c'è solo un segnale stradale (ricoperto da vegetazione che indica la deviazione) mentre

invece sarebbe opportuno un urgente intervento di ripristino giusto il tempo trascorso; 3) con il

manto stradale che presenta diversi cedimenti, di circa 15-20 cm, sulla parte a vaile peraltro

sprovvista di guardrail rispetto alla scarpata sotto strada che in alcuni punti raggiunge una

profondità da 4 a 6 metri; 4) con mancanza di cunette laterali a monte che non agevolano il

corretto deflusso delle acque piovane che quindi trascinano materiale ghiaioso e residui del bosco

(foglie - arbusti) sul manto stradale rendendolo scivoloso e pericoloso senza contare le molteplici

piccole frane che con le ultime piogge hanno invaso il manto stradale medesimo; 5) con assenza
di corretta manutenzione da parte del Comune delle cunette laterali e dell'erba sui bordi della

strada che invade la carreggiata e ne limita la viabilità in alcuni tratti costringendo a percorrere la

strada occupando la carreggiata opposta; 6) con presenza di piante di alto fusto e vegetazione a

monte e valle della strada che sono pericolose soprattutto in caso di forte vento e nevicate

consistenti. Come avrà potuto comprendere la situazione è molto pericolosa per il traffico

veicolare e soprattutto per i Pulmini / Scuoiabus - Bus Trasporto di Linea - Automezzi Raccolta
Rifiuti che nel percorrere i tratti interessati da cedimento del manto stradale a valle mostrano

evidente inclinazione verso la scarpata a valle oltre che occupare finterà carreggiata. Nonostante
le molteplici promesse di intervento e le segnalazioni ad oggi niente è cambiato senza contare che
l'Amministrazione dovrebbe essere al corrente di quanto sopra esposto. Lo scrivente
Associazione, certa del Suo interessamento attende fiduciosa un Suo solerte riscontro. Cordiali

saluti. Il Presidente F.to Sergio Campioni
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Dal circolo Aics di Medicina

07279 Q72JQ

«La strada è pericolosa»
Lettera alla prefettura

PESCIA

Il presidente del circolo Aics di
Medicina, Sergio Campioni, ha
scritto alla prefetto Licia Dona-
tella Messina e al sindaco Riccar-
do Franchi, denunciando lo «sta-
to di pericotosità pubblica della
strada comunale Medicina»,
una segnalazione che arriva su
sollecitazione di molti dei resj-
denti nella castella. La strada è
definita «obsoleta», a causa del-

la carreggiata stretta, «interes-
sata da ripetuti movimenti frano-
si tamponati da interventi prov-
visori con blocchi di cemento»,
posizionati in parte cinque anni
fa, altri addirittura da 15 anni,
«in un particolare caso con evi-
dente ingombro di metà carreg-
giata in curva dove c'è solo un
segnalestradale».
Il manto stradale «presenta di-
versi cedimenti, di circa 15-20
cm», in una strada sprovvista di
guardrail, nonostante costeggi
profonde scarpate; la mancan-

za di cunette laterali, prosegue,
«non agevola il corretto deflus-
so delle acque piovane», con
l'asfalto che, in caso di pioggia,
si copre di materiale ghiaioso,
foglie e arbusti, «senza contare
le molteplici piccole frane che
con le ultime piogge hanno inva-
so il manto stradale medesi-
mo».

Campioni denuncia anche la
«assenza di corretta manuten-

zione da parte del Comune del-
le cunette laterali e dell'erba sui
bordi della strada» e la «presen-
za di piante di atto fusto e vege-
tazione», pericoiose in caso di
vento o neve. Una situazione

che definisce «molto pericoio-
sa» per it traffico veicolare e, so-
prattutto, per pullman, scuola-
bus e mezzi di raccolta dei rifiu-
ti, «che nel percorrere i tratti in-
teressati da cedimento del man-
to stradale a valle mostrano evì-
dente ìnctinazìone verso la scar-
pata a valle oltre che occupare
l'intera carreggiata».
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Al Sig. Prefetto
di Pistola

protocollo. Drefpt(S).Dec. interno, it

Associazione Circolo Ricreativo E Culturale
Amici Di Medicina Aps

Pescia
infoamicidimedicina@pec.it

OGGETTO: Comune di Pescia, Esposto su criticità lungo la strada comunale per Medicina.

Con riferimento alla prefettizia n 53808 del 31/10/2023, concernente l'oggetto, si comunica
che questa Amministrazione, nonostante si sia insediata da pochi mesi, ha immediatamente
affrontato, e continua a farlo, le numerose e molteplici problematiche presenti nella comunità
pesciatina, alcune ataviche e croniche, tra le quali va certamente annoverata quella di cui
trattasi.

Infatti, si rende noto al riguardo che con Determinazione dirigenziale n. 1850 del 18.09.2023
sono stati aggiudicati i lavori per "INTERVENTI DI RIDUZIONE E MESSA IN SICUREZZA
DÌ MOVIMENTI FRANOSI IN VIA DI MEDICENA E AREE LIMITROFE" per un importo
dedicato di circa 363.000,00 euro più iva di legge. Interventi che prevedono la messa in
sicurezza di due movimenti fi-anosi, con la contestuale rimozione dei blocchi in CLS posizionati
temporaneamente a protezione della sede stradale.

Inoltre,!'Ufficio tecnico comunale sta procedendo all'affidamento dei lavori per il ripristino
degli avvallamenti presenti sul lato di valle della carreggiata stradale, in modo da prevenire
futuri smottamenti o restringimenti di carreggiata. Sono previste anche attività per il ripristino
del reticolo idrico superficiale, sia con interventi diretti che indiretti quali la trasmissione di
Ordinanza ai proprietari frontisti per la manutenzione delle competenti ripe.

Per quanto sopra, nel ribadire la massima attenzione e disponibilità nei confronti di tutti i
cittadini che, numerosi, si rivolgono direttamente a questa Amministrazione per rappresentare
problematiche, il tutto ovviamente compatibilmente con le scarsissime risorse economiche, si
rappresenta, per completezza di informazione, che l'esponente ha recentemente avviato un
contenzioso con questo Comune che ha effettuato un bando pubblico per l'assegnazione di quel
circolo.

Nella certezza di aver esaurientemente fornito le notizie richieste, si resta a disposizione per
ogni, eventuale, ulteriore necessità.
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